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Kantonsrat St.Gallen 51.07.75 

 

 

 

Interpellation Ricklin-Benken: 

«Beschleunigter Bau von Ökobrücken im Linthgebiet 

 

 

Die intensiv benutzten Verkehrswege im Linthgebiet (insbesondere die Autobahn), welche die 

Linthebene zerschneiden, verunmöglichen weitestgehend eine natürliche Wanderung des 

Wildes. Mit dem Bau folgender zwei Ökobrücken könnte dieser sehr unbefriedigenden Situa-

tion begegnet werden: 

 

a) Biberlikopf bei Ziegelbrücke (GL-SG) 

b) Benkner-Büchel (SZ-SG) 

 

Ich bitte die Regierung um Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Ist die Regierung bereit, die Verwirklichung dieser beiden Ökobrücken mit Nachdruck 

voranzutreiben? 

2. Ist die Regierung ebenfalls der Meinung, dass für den St.Galler Wald die Zuwanderung 

auch von Beutegreifern einheimischer Art erwünscht und im Hinblick auf die natürliche 

Waldverjüngerung sogar erforderlich ist?» 
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